

CONTRE LE PLAN DES PATRONS LE PLAN D'ACTION DES TRAVAILLEURS

A. — CONTRE LA HAUSSE DES PRIX

La vie augmente à une allure incroyable. Il suffit de sortir de chez soi pour le constater. De janvier à décembre 73, le vin a augmenté de 43 %, les légumes de 34 %, la charcuterie de 28,5 %, la viande de 34 %, les services de santé de 28 %, le lait et le fromage de 32 %, les cantines de 33 %, les loyers de 30 %, les spectacles de 25 % (sources BMS).

Le résultat : ce que l'on pouvait acheter en 68 avec 800 F, il a fallu dépenser 1000 F en 70 pour l'obtenir et 1250 F à la fin 73...

Le gouvernement, lui, a fait connaître ses intentions : non seulement laisser courir les prix, mais encore peser sur la progression des salaires pour les ramener au niveau de la hausse du coût de la vie mesurée d'après le miroir déformant de l'indice gouvernemental.

C'est cette politique à laquelle la classe ouvrière doit s'opposer aujourd'hui en luttant pour garantir et étendre son pouvoir d'achat :